

Le 4L Trophy : un projet qui donne des ailes

28/06/2018



AGIRAGRI

Dans le cadre du ChAallenge organisé par AGIRAGRI début 2018, le cabinet d'avocats Terrésa, membre fondateur d'AGIRAGRI, a choisi de sortir des sentiers battus et de s'investir dans un événement sur lequel on ne les attendait pas : le sponsor d'un équipage du 21^e 4L Trophy, les Z'intrépides.

Le 4L Trophy, c'est quoi ?

Le raid 4L Trophy a lieu chaque année, depuis 1997. Les participants, 1300 équipages, uniquement des étudiants (2600, âgés de 18 à 28 ans et représentant 1460 écoles) disputent cette course d'orientation, réalisée exclusivement en Renault 4L. Le parcours traverse la France, l'Espagne et le Maroc, avec certaines étapes autour des dunes de Merzouga et dans l'Atlas. Au cours de périple, ils transportent des fournitures scolaires et sportives, qui sont redistribuées aux enfants du sud marocain à l'arrivée. Chaque équipage est classé en fonction des kilomètres qu'il réalise pour passer par chaque point de contrôle du parcours, l'objectif étant d'en parcourir le moins possible.

Au-delà de l'aventure, le raid 4L Trophy est un projet qui se construit sur une année, voire plus. Il nécessite une préparation assidue et demande une véritable organisation. Participer au raid représente un projet ambitieux et formateur pour tous les étudiants se lançant dans l'aventure.

Une belle 75^e place

L'ensemble des cabinets AGIRAGRI a pu prendre part à l'aventure en suivant l'équipage 46 sur Facebook. Après neuf jours de course, de Biarritz à Marrakech, Cécile Crochat (pilote) et Benjamin Mathé (co-pilote) ont passé la ligne d'arrivée le 23 février en 75^e position. Bravo ! « Nous sommes fiers de notre course ! Nous avons vécu une expérience extraordinaire ! Un grand merci à tous pour votre soutien ». Un projet qui donne des ailes aussi au cabinet Terrésa et à l'ensemble du groupement ! « Avec AGIRAGRI, on en a sous le cAApot ! ».